

JEAN-PIERRE LEGUAY à SAINT-FRANÇOIS

jeudi 27 février 2025 à 20h



leurs auditives
un concert dans le noir

«Je suis allé voir un concert formidable la semaine dernière.» Une phrase habituelle, qui n'interpelle plus. Pourtant, un concert ne se voit pas, il s'écoute. Jean-Pierre Leguay, organiste longtemps titulaire et aujourd'hui émérite de Notre-Dame de Paris, compositeur et improvisateur fabuleux, nous rappelle que la vue n'est pas nécessaire pour faire de la musique.

Il nous fait le privilège de revenir à Saint-François pour soutenir nos activités et jouer nos quatre orgues. Avec lui, éteignons les lumières, fermons les yeux l'espace d'une heure et libérons nos esprits de toutes ces images affriolantes qui nous entourent. Laissons-nous plonger dans le noir de cette soirée de soutien de la Fondation Organopole, qui brillera assurément de mille feux au creux de nos oreilles. En participant à cette soirée, vous assisterez à un moment inoubliable, et vous nous aiderez à poursuivre nos buts de mise en valeur des quatre orgues de Saint-François, ainsi que de l'orgue en général, à Lausanne et dans la région.

Enfin, tendez bien l'oreille lors du passage de Jean-Pierre Leguay au clavier de l'orgue vénitien : vous pourrez entendre pour la première fois ses 53 nouveaux tuyaux de Tromboncini, construits et installés par Marco Venegoni et Peter Meier pour que cet orgue ait un jeu d'anches aussi brillant, expressif et élégant que ses autres registres.

Soirée de soutien de la Fondation Organopole
jeudi 27 février 2025 à 20h, église Saint-François, Lausanne
prix des places dès 50.—, réservation : monbillet.ch
plus d'informations : organopole.com